

2025 新会員紹介 Vol. 1

大平章さん／一文（72年卒）

すでに早稲田大学国際教養学部を定年退職しましたが、大学では36年間教鞭をとりました。

学部・大学院を含めると、通算45年間にわたり早稲田に在籍したことになります。

これまで主に学内の会に出席しており、稻門会への参加は今回が初めてです。

後期高齢者となり、今後どのくらい皆様とご一緒できるか分かりませんが、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

職業柄、今もなお英語やドイツ語の学習を続けておりますので、必要がありましたらぜひお声がけください。



Danke
Schön

加藤秀樹さん／政経・経済学科卒（78年卒）

専門ゼミは、当時サッカー部監督だった堀江忠男先生のゼミで、ゼミ長を務めました。



学生時代は稲穂キッカーズで副主将・ゴールキーパーとして活躍し、卒業後もOBチームを結成して東京都社会人リーグに参戦。

サッカーを続けてきました。ゼミとサッカーの2年後輩には、元日本代表監督の岡田武史氏があり、今も親しく交流しています。

出身は井草中学・都立井草高校。大学卒業後は(株)リコーに入社し、その後、産業能率大学、(株)CSK、ソフトバンク(株)、高千穂大学経営学部教授など、多様な企業・団体で経験を積みました。



ソフトバンクでは、世界初の商業用ショッピングサイト（現・セブンネットショッピング）の開発責任者として、半年間寝泊まりしながら予定通りシステムを立ち上げたことが印象に残っています。

現在は、新座市片山で妻と愛猫と暮らしています。

桐木純夫さん／工研（79年卒）



自動車業界に38年いましたが、リタイア後の今は4匹のネコとスローライフをしています。



ただ新座とは何も関わってこなかったので、退職を機に近隣中学生へボランティアで学習支援をしています。

開催していただいた懇親会では、幅広い世代、分野の方々とお話ができ、たいへん興味深く楽しい時間を過ごすことができました。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

判澤秀久さん／法（90年卒）

武藏境在住で今年60歳になりましたが、まだまだ現役で金融マンです。



趣味は、囲碁、（犬と）散歩、山（と温泉）です。囲碁は高校からしていますが、最近はサボりがちです。



山は山梨によく向かいます。好物はウナギで、最近早稲田の同期と2ヶ月おきに店巡りしています。

宜しくお願ひします。

渡辺勇一郎さん／教育・数学（97年卒）

地元は山梨県韮崎市で元サッカー日本代表の中田英寿の出身高校があるサッカーの街です。



28年前の就職時には川崎に住んでいたのですが、10年前子供の幼稚園入園を機に新座に引っ越してきました。

仕事はKDDIグループのIT企業である株式会社ラックという会社で人事（戦略・企画周り）を担当しています。

元々システムエンジニアとして入社し、18年間エンジニアをやっていましたが10年前に人事に異動しました。

所属会社がコロナ前よりテレワークを推進してきたこともあり、現在もほぼ在宅勤務（月1出社程度）です。

現在、東一丁目町内会の副会長をやっています。

地域住民との良好な関係作りに役立ちますし、将来を担う子供達の住みやすい町作りに貢献できる活動なので、やり甲斐を感じつつマイペースで活動を継続しています。

早稲田のことが大好きで、卒業してから大分経ちますがゼミの指導教諭とは30年近く経った今でも親交があり、直接会って昔話ができるのが楽しみです。



家族：妻と2人の子供、長女（中学2年）、長男（幼稚園年長）

趣味：パズドラ（下手ですが10年選手）、映画鑑賞（年間10本程度観ます）、テーマパーク（TDR、USJ、富士Q、ハワイアンズに毎年行っています）

後藤崇行さん／国情研(07卒)

2011年から新座市東北在住です。



趣味は野球（観る、する）で、特に高校野球が好きです。

家族は、妻と中1の息子1人の3人で、ウサギ（ネザーランドドワーフ）を1匹飼っています。

仕事は、通信企業に新卒入社し18年勤め、今年9月にコンサル企業へ転職しました。

高校から早稲田の縁があり、早稲田つながりを大事にしたく思っています。

どうぞよろしくお願ひいたします！



今回ご紹介できなかった
自己紹介は、
次号で順次ご紹介して
いきたいと思います。